

28th Jany.

Monday, 16th January, 1832.

Lundi, 16 Janvier 1832.

28 Janvr.

*Jeremiah Leaycraft*, Esquire, called in; and examined:—

Can you inform the Committee what are the Duties levied on Coffee and Molasses when imported into Upper Canada from the United States?—I have no other information than that stated in the Petition.

What is the duty levied on Muscovada Sugars imported into Upper Canada from the United States?—Same answer.

Will you state the average prices of Coffee, Molasses and Muscovada Sugars in the British West Indies during the last three years, including the packages?—At Trinidad and Demerara, whence the two latter articles are supplied largely, the average price of the same were, Muscovada Sugars, 23s. 9d. Currency per quintal; Molasses, 1s. per gallon, and Coffee 6d. per lb. The latter article is not exported abundantly from the two places mentioned; but it is chiefly from Jamaica, where on enquiry I learn that the average price of that description required for this Market, is about the rate given by me for the other places. Grenada, St. Vincent, and Tobago supply but little of any kind of produce for the Northern Markets, except Rum, and the prices prevalent at these places are mostly barter rates: for instance, that article is paid at 25 cents the gallon, with an extra charge of 8 dollars for the puncheons, for supplies furnished the Estates. When the Duty it is subject to in this Province, and a small freight is added, it will be seen that a considerable loss has been sustained on the value which the Market has latterly afforded for the article.

Do you think that the reduction of the Duties as prayed for in the Petition of the Merchants composing the Committee of Trade of Quebec, would materially increase the importation of the different articles mentioned?—I do think so, particularly Sugar and Molasses.

*Charles Felix Aylwin*, Esquire, called in; and examined:—

Can you inform the Committee what are the Duties levied on Coffee and Molasses when imported into Upper Canada from the United States?—I have no personal knowledge.

Will you state the average prices of Coffee, Molasses and Muscovada Sugars in Nova Scotia and New Brunswick during the last three years?—I do not know what the average prices of Coffee, Molasses and Muscovada Sugar were for the last three years at New Brunswick; but believe them to have been for the same period at Nova Scotia, as follows:—Coffee, 7d. to 7½d. per lb; Molasses, 1s. 2d. to 1s. 3d. per gallon, and Muscovada Sugar 28s. to 30s. per cwt.

Do you think the reduction of the Duties as prayed for in the Petition of the Merchants composing the Committee of Trade of Quebec, would materially increase the importation of the different articles mentioned?—I do.

Do you conceive the reduction of ½d. per lb. on refined Sugars, would have any effect on the consumption of that article?—I do.

Is not the price of refined Sugar lower at present than you recollect to have seen in this Market?—I think it was during the last season.

Saturday, 21st January, 1832.

*Hypolite Dubord*, Esquire, called in; and examined:—

Will you state the average prices of Coffee, Molasses and Muscovada Sugars in the British West Indies during the last three years, including packages?—The price of Molasses from 6d. to 9d. Currency per gallon, exclusive of casks, which cost from 5 to 6 dollars: of Muscovada Sugars from three and a half to five and a half dollars, exclusive of casks, which cost about 2s. 6d. per cwt. of Sugar. I think the price of Coffee was from 4d. to 6d. per lb., exclusive of casks.

Do you think the reduction of the Duties as prayed for in the Petition of the Merchants composing the Committee of Trade of Quebec, would materially increase the importation of the different articles mentioned?—I consider the present Duty on Sugar and Salt not too high. I have exported Salt to Halifax at a profit. I think the Duty on Coffee and Molasses high; 1d.

*Jeremiah Leaycraft*, Ecuyer, appelé et interrogé:

Pouvez-vous informer le Comité quels sont les droits prélevés sur le café et sur la mélasse, lorsque ces articles sont importés des Etats-Unis dans le Haut-Canada?—Je n'ai d'autres renseignements à cet égard, que ceux que l'on trouve dans la Pétition.

Quel est le droit que l'on prélève sur la cassonade importée des Etats-Unis dans le Haut-Canada?—Même réponse.

Voulez-vous dire quel a été le prix moyen du café, de la mélasse et de la cassonade pendant les trois années dernières, dans les Indes Occidentales Britanniques, y compris les droits de ballot?—A Trinidad et à Demerara, où l'on se procure une grande quantité de ces deux derniers articles, le prix moyen de la cassonade a été de 23s. 9d. courant le quintal; celui de la mélasse 1s. le gallon; et celui de café a été de 6d. la livre. Il ne se fait pas une grande exportation de ce dernier article, des deux endroits dont je viens de parler; mais on l'exporte principalement de la Jamaïque, où j'apprends, après m'en être informé, que le prix moyen de l'espèce de café dont on a besoin pour ce marché, est à-peu-près le même que celui que j'ai donné pour les autres endroits. La Grenade, St. Vincent et Tobago ne fournissent guère d'autres produits que le rum pour les marchés Septentrionaux; et les prix établis dans ces endroits, sont en grande partie des taux d'échange: par exemple, l'on paie cet article sur le pied de 25 cents le gallon, avec une charge additionnelle de huit piastres par poinçons. Si l'on ajoute le droit auquel il est assujetti dans cette Province, et un fret modique, on verra qu'il a été éprouvé une perte considérable sur le prix que le marché a dernièrement offert pour cet article.

Pensez-vous que la réduction des droits que les Marchands qui composent le Comité de Commerce à Québec, demandent dans leur pétition, augmenterait considérablement l'importation des différens articles dont il y est parlé!—Oui, je le crois; et surtout par rapport au sucre et à la mélasse.

*Charles Félix Aylwin*, Ecuyer, appelé et interrogé:

Pouvez-vous informer le Comité quels sont les droits prélevés sur le café et sur la mélasse, lorsqu'ils sont importés des Etats-Unis dans le Haut-Canada?—Je ne puis pas en parler d'après ma connaissance personnelle.

Voulez-vous dire quel a été le prix moyen pendant les trois années dernières, du café, de la mélasse et de la cassonade, dans la Nouvelle-Ecosse et dans le Nouveau-Brunswick?—J'ignore quel a été le prix moyen du café, de la mélasse et de la cassonade dans le Nouveau-Brunswick, pendant les trois années dernières; mais je crois que dans la Nouvelle-Ecosse, le prix pendant la même période de temps, a été comme suit: le café 7d. à 7½ la livre; la mélasse 14d. à 15d. le gallon; et la cassonade 28s. à 30s. le quintal.

Pensez-vous que la réduction des droits que l'on demande dans la Pétition des Marchands qui composent le Comité de Commerce à Québec, augmenterait considérablement l'importation des différens articles dont il vient d'être parlé?—Oui.

Pensez-vous qu'en opérant une réduction de ½d. sur chaque livre de sucre blanc, cela aurait quelque effet sur la consommation de cet article?—Je le crois.

Le prix du sucre blanc n'est-il pas moins élevé à présent que vous ne vous rappelez de l'avoir jamais vu ici?—Je crois que cela a été le cas pendant la dernière saison.

Samedi, 21 Janvier 1832.

*Hypolite Dubord*, Ecuyer, appelé et interrogé:

Voulez-vous dire quel a été le prix moyen du café, de la mélasse et de la cassonade pendant les trois années dernières dans les Indes Occidentales Britanniques, y compris les droits de ballot?—Le prix de la mélasse a été de 6d. à 9d. courant le gallon, sans comprendre les barils, qui coûtent 5 ou 6 piastres; celui de la cassonade a été de 3½ piastres à 5½ piastres, sans comprendre les barils, qui coûtent environ 2s. 6d. par quintal de sucre. Je crois que le prix du café a été de 4d. à 6d. la livre, sans les barils.

Pensez-vous que la réduction des droits que les Marchands qui composent le Comité de commerce à Québec, demandent dans leur Pétition, augmenterait considérablement l'importation des différens articles dont il vient d'être parlé?—Je conçois que le droit que l'on prélève à présent sur le sucre et le sel, n'est pas trop élevé. J'ai exporté du sel à Halifax, et j'ai fait du profit. Je